



Die katholische Pfarrgemeinde St. Servatius Offheim nimmt Abschied von

Günther Ernst

Gott hat ihn am 25. August 2021 kurz nach seinem 71. Geburtstag zu sich gerufen.

Günther Ernst engagierte sich seit seiner Jugendzeit in der katholischen Kirche. Seine Talente und Charismen verstand er nicht nur als Gabe, sondern als Aufgabe. Seine Begabungen setzte er zur Ehre Gottes und zum Wohl der Gläubigen ein.

Günther Ernst war vielfach in pastorale Aufgaben eingebunden, diese waren ihm ein Herzensanliegen. Bis zuletzt war er Mitglied im Pfarrgemeinderat. Viele Jahre war er Pfarrgemeinderatsvorsitzender sowie im Verwaltungsrat tätig. Intensiv arbeitete er zunächst im Pastoralausschuss der Gemeinde Elz/Offheim und dann im Pastoralausschuss des Pastoralen Raumes Limburg. Die Liturgie und die Gestaltung des Kirchenraumes lagen ihm besonders am Herzen. Mit Begeisterung widmete er sich dem Küsteramt. Ein großes Anliegen war ihm die Ausbildung und Betreuung der Messdienerinnen und Messdiener. Als Lektor und Kommunionhelper diente er seiner Gemeinde.

Mit Hochachtung und Dankbarkeit denken wir an das große Engagement von Günther Ernst für seine Pfarrei St. Servatius. Wir trauern mit seiner Frau, seinen Söhnen und allen Angehörigen um einen großartigen Menschen.

Für die Pfarrgemeinde St. Servatius Offheim, für den Pfarrgemeinderat und für den Verwaltungsrat

Gereon Rehberg, Pfarrer

Christa Mohr, Gemeindereferentin

Heinz Wagner, Vorsitzender des Pfarrgemeinderats